

No hay cultura de la limpieza: sondeo

Critican que Municipio sólo se lleva la "basura grande"

Esteban Villalobos Guillén / El Diario

Comerciantes, transeúntes y boleros opinan que el aseo público en el Centro Histórico es responsabilidad compartida, pues tanto el ayuntamiento como los ciudadanos tienen la obligación de mantener limpia la zona céntrica.

Alrededor de 14 personas que participaron en un sondeo opinan que no hay cultura; aunado a eso, el servicio de Aseo Público es básico, pues sólo se llevan la basura grande, los contenedores se saturan, además las áreas donde se orinan no son lavadas.

En tanto el titular de servicios públicos Jesús Eduardo Moriel dijo que se hace todo lo posible por mantener limpio no solo el primer cuadro de la ciudad sino diferentes sectores de la ciudad y coincidió en que la responsabilidad de mantener limpia la ciudad es de todos los ciudadanos.

"No lo hacen como es, nada más al aventón. Nada más la basura más grande es la que se llevan, la basura pequeña no. Lo mismo en los botes, no entran todos los residuos y se quedan afuera, por eso hay bichos y a nosotros se nos anidan. Donde quiera se ven bolsas", aseguró Manuel un comerciante de la zona centro.

"Aseo / 2



Posible un rebrote de Covid

Esteban Villalobos Guillén / El Diario

Autoridades de salud no descartan un repunte de casos positivos a Covid 19 los primeros días del año debido a la movilidad que se está observando en estos momentos en toda la entidad ya que en las últimas 24 horas se registraron 440 nuevos contagios.

Lo anterior deja en claro que hay de nuevo un aumento en los casos positivos reportados en 24 horas, debido a la movilidad que se está presentado.

En ese sentido Parral registró 2 personas infectadas para acumular mil 537 mientras que en Guachochi hubo un caso y suma 242 enfermos, en tanto, Jiménez con 4 positivos acu-

Actualmente tiene Parral 21 casos en activo

mula ya 205 personas enfermas.

Arturo Valenzuela Zorrilla director médico de la zona norte insistió que por el momento no hay repunte de muertes por Covid 19, sin embargo, no descartó que se presente un incremento en los próximos días.

Asimismo, con relación a los casos activos que en el estado suman 496, parral tiene 21, lo que significa 16 menos con relación a la semana pasada, en cambio Jiménez tuvo un incremento de activos pues de 4 paso a 9, al igual que Guachochi que de tener un

caso activo la semana pasada ahora suman 6.

En el caso de Allende hubo una disminución, pues de 5 paso a 3, Coronado mantiene 1 caso, Santa Bárbara también paso de 2 a 1 activo, mientras que en Guadalupe y Calvo y Balleza, mantienen un caso activo cada uno.

Con respecto a la movilidad tanto Valenzuela Zorrilla como la directora de prevención y Control de Enfermedades, Leticia Ruiz González, coincidieron en que no se puede descartar más casos nuevos, incluso en las próximas horas, lo que podría desencadenar en una ocupación hospitalaria superior a la capacidad que se tiene.

Alta / 2



GENTE

PENDIENTE

Ester Expósito protagonizó hace poco una polémica en el país, pues la tacharon de payasa por no haberse tomado fotos con sus fans durante una visita en la CDMX / 7

Muere ex alcalde de Guachochi Andrés Balleza / 2

Avanza remozamiento de Plaza Juárez / 2

DEPORTES

PENDIENTE

Lanza la FIFA la tercia para el mejor jugador del año; están CR7, Messi y Lewandowski / 4

Urgen a habilitar nuevo panteón municipal

PRI lanza exhorto al Municipio para acelerar trámites

De la Redacción / El Diario

Ante el impacto de COVID-19 en Parral y el aumento de personas fallecidas en el municipio, aunado al panorama adverso que se avizora con la intensa movilidad que tradicionalmente se registra en el mes de diciembre es vital contar con un nuevo panteón municipal.

El PRI hace un exhorto al gobierno municipal a cumplir con la obligación que

tiene la administración de acuerdo a la ley de atención y prestación de servicios públicos de contar con un nuevo panteón dada la necesidad imperante que se vive en la actualidad en Parral, ya que los actuales panteones se encuentran saturados.

La regidora de la comisión de salud María de Jesús Díaz ha hecho la solicitud en dos ocasiones al ayuntamiento de agilizar la habilitación de un terreno que se ubica sobre la carretera vía corta como nuevo panteón municipal.

El Partido Revolucionario Institucional preocupado por las necesidades de la población urge al ayuntamiento terminar con las obras del nuevo panteón ya que es apremiante realizarlas a la brevedad.



COMIENZA EL INVIERNO, SISTEMAS FRONTALES SE INTENSIFICARÁN / 2